
UNA ALABANZA INCORRUPTIBLE

TEXTO: Zacarías 9:9-10

INTRODUCCION:
Hoy en nuestro país se celebra tradicional mente el día de ramos y yo se que todos aquí sabemos el 
porque de esta celebración, pero muy pocos saben cuando comenzó esta tradición, y como era una 
información que yo también ignoraba pues me puse a investigar y encontré que En el año 325 
el Concilio de Nicea fijó la fecha de celebración de Pascua para todo el ámbito católico occidental. 
A partir de aquel momento, y basándose siempre en el relato evangélico, cada país ha ido 
construyendo un conjunto propio de celebraciones.

Lo que si es muy sabido es: que desde tiempos muy antiguos las ramas de palmas representan un 
momento de victoria tal como lo fue la entrada de Cristo a Jerusalén, en este acontecimiento hay 
algunas cosas que llaman mucho la atención, la entrada en un burro, las ramas de palmas y la 
adoración espontánea que los discípulos hicieron.

Hoy nos vamos a enfocar en la alabanza de ese momento y para eso vamos a buscar un pasaje que 
habla con detalles muy puntuales de este momento, es el primer libro que menciona este 
acontecimiento y se que muchos ya pensaron en el evangelio de mateo y otros en el de Lucas, los 
mas curiosos ya vieron su semanario y los teólogos pensaron en Zacarías así que leamos el capitulo 
9: 9-10
9 ¡Regocíjate sobremanera, hija de Sión!
¡Da voces de júbilo, hija de Jerusalén!
Tu Rey viene a ti,
Justo y dotado de salvación,
Humilde, montado en un asno,
En un pollino, hijo de asna.
10 Destruiré el carro de Efraín
Y el caballo de Jerusalén,
Y el arco de guerra será destruido.
Él hablará paz a las naciones,
Y Su dominio será de mar a mar,
Y desde el Río[a] hasta los confines de la tierra.
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IDEA CENTRAL:
Si el reconocerlo como Rey en su primera venida provocó una alabanza de 
tristeza, su segunda venida provocara una alabanza incorruptible.
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UNA ALABANZA ANUNCIADA (Zacarias 9:9A)
Este verso inicia como se dan todas las soperas que son muy buenas, nadie le dice a otra persona: 
hermano alégrate, hoy vas a morir, u hoy te van sacar de tu empleo… Lo normal es que si te dicen 
“alégrate” es porque viene algo bueno.
Fíjense que el texto busca provocar una alegría fuera de lo normal,  la biblia NVI dice “alégrate 
mucho” hija de Sion, grita de alegría… Si nos vamos al contexto del escritor vemos que el pueblo 
de Israel ya estaba en su territorio, ya tenia el templo reconstruido pero no tenia el esplendor que 
tenia en años atrás, no tenia el poderío histórico con el cual ellos se liberaron tantas veces y a demás 
seguían siendo presa fácil de sus enemigos, así que imagínense ustedes en esa situación y que te 
llegue esta noticia

ILUSTRACION: Imagina que por alguna razón tu lo pierdes todo, pierdes tu casa, tu carro, tu 
empresa o tu empleo, ya no puedes ir a la universidad… y tienes que aceptar la ayuda de alguien 
que te presta una casita pequeña, tan pequeña que con un paso estas en la sala, con otro paso estas 
en el cuarto y si extiendes el brazo tocas la cocina.
Y en esa situación, llega alguien y te dice: !Alégrate! Que ya viene alguien que te va a liberar de 
todas tus aflicciones…

Mas o menos así era la situación del pueblo de Israel al momento de escuchar que su Rey pronto 
llegaría, esa noticia tenia que ser suficiente para alegrar todos los corazones que esperaban a su Rey

APLICACION: Esto me lleva a pensar en las veces que tenemos esta noticia en nuestras vidas y no 
mostramos el gozo que esto debe de tener en nuestras vidas, estamos sumergidos en nuestros afanes 
y queremos que El nos resuelva nuestros problemas pero no estamos gozosos por que El viene.
Escuchamos Cristo viene y decimos “amen” pero no estamos reflejando el gozo de esa noticia, 
nuestras caras dan una respuesta muy diferente.
 Y te dicen Cristo viene y nosotros decimos: si pero estoy enfermo, Cristo viene y decimos: si pero 
no me esta yendo bien en el matrimonio, Cristo viene, si pero estoy mal…
Cuando debería ser lo contrario, cuando me digan Cristo viene tenemos que decir gloria a Dios 
porque mi deseo es verle cara a cara y que el seque mis lagrimas, que diga mi nombre, seguido de 
ya todo lo malo termino…

Pero aveces en vez de una alabanza con alegría, tenemos una alabanza de tristeza.

UNA ALABANZA DE TRISTEZA(Zacarias 9:9B)
Luego de este llamado festivo, viene la profecía, la gran noticia “tu Rey viene” y aquí viene una 
profecía con una precisión impresionantemente asombrosa, si se puede decir, vemos que los detalles 
descritos son como si el escritor estuviera en el lugar viéndolo pasar.
Y es precisamente eso, Dios cuando decreta algo El no solo esta expresando su deseo de que pase 
algo, es que El también lo vio y no solo es que El lo quiere y lo vio, es que también creara los 
medios para que sucedan…
Evidentemente este versículo se refiere a la primera venida de Cristo y da características del Rey 
que viene. El texto dice que es Rey, justo, tiene salvación y es humilde.
Pero también da detalles de como pasaría “montado en un pollino”

Vamos a ver el cumplimiento de esta profecía, que es uno de los eventos que esta en los cuatro 
evangelios, vamos al libro de Lucas 19:29 en adelante,

29 Cuando se acercó a Betfagé y a Betania, cerca del monte que se llama de los Olivos[k], 
envió a dos de los discípulos, 30 diciéndoles: «Vayan a la aldea que está enfrente, en la 
cual, al entrar, encontrarán un pollino atado sobre el cual nunca se ha montado nadie[l]; 
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desátenlo y tráiganlo. 31 Y si alguien les pregunta: “¿Por qué lo desatan?”, de esta manera 
hablarán: “Porque el Señor lo necesita”».

 35 Lo trajeron a Jesús, y echando sus mantos sobre el pollino, pusieron a Jesús sobre 
él. 36 Y mientras Él iba avanzando, tendían sus mantos por el camino.

37 Cuando ya se acercaba, junto a la bajada del monte de los Olivos, toda la multitud de los 
discípulos, regocijándose, comenzó a alabar a Dios a gran voz por todas las 
maravillas[n] que habían visto, 38 diciendo:

«¡Bendito el Rey que viene en el nombre del Señor! 
¡Paz en el cielo y gloria en las alturas!».
Jesús llora sobre Jerusalén

41 Cuando Jesús se acercó, al ver la ciudad, lloró sobre ella, 42 diciendo: «¡Si tú también 
hubieras sabido en este día lo que conduce a la paz! Pero ahora está oculto a tus 
ojos. 43 Porque sobre ti vendrán días, cuando[o] tus enemigos echarán terraplén delante de 
ti, te sitiarán y te acosarán por todas partes. 44 Te derribarán a tierra, y a tus hijos dentro de 
ti, y no dejarán en ti piedra sobre piedra, porque no conociste el tiempo de tu visitación».

Todas las condiciones estaban dadas, el texto dice “Da voces de jubilo, hija de Jerusalén” 
Donde fue el evento? En Jerusalén, pero las características de que era Rey, si vamos al 
linaje de Cristo vemos que descendía de David, pero si vemos su obra y ministerio vemos 
que predicaba justicia y salvación y como si esto fuera poco, viene en un pollino tal como 
dice la profecía reflejando su humildad y esto no hace referencia a la pobreza, sino 
muestra que pudiendo demandar su grandeza, toma una posición de siervo para servir a 
los demás… y no lo entendieron… ese pueblo de corazón duro, teniendo las escrituras no 
entendieron que ese momento era el cumplimiento de la entrada triunfal del hijo de Dios, 
la antesala de la victoria gloriosa sobre la muerte y la reconciliación eterna entre Dios y 
los hombres… Y sabes como yo se que no entendieron? Por que si vemos como lo 
escribió Juan, el mismo dice en el capitulo 12:16 Sus discípulos no entendieron esto al 
principio, pero después, cuando Jesús fue glorificado, entonces se acordaron de 
que esto se había escrito de Él, y de que le habían hecho estas cosas.

Imagínense ustedes, los mismo que estaban alabando al señor y que lo hacían 
consciente de que era el Mesías, no recordaban esta profecía sobre El, mucho menos las 
personas que no le reconocían, que estaban envueltos en sus afanes y sus lideres en el 
negocio del templo… por eso, luego de esa adoración hermosa donde tiraban sus mantos 
y tomaban palmas o ramos sus discípulos y que parecería que terminaría en algo de 
mucha alegría, termina con Jesus llorando , por que?, porque no entendieron el tiempo de 
la visita del salvador del mundo.

APLICACION:
Pero te digo algo, nosotros somos igual que el pueblo de Jerusalén, muchas veces 
estamos en nuestros momentos de alegría extrema y nos olvidamos de Dios y sus 
profecías porque nos sentimos suficientes y exitosos, yo me imagino a Cristo mirándonos 
y diciendo no entendiste, tendré que dejarte pasar por estas consecuencias y ahí viene 
ese tren que nos choca y mueve nuestras emociones tan fuerte que comenzamos a decir: 
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esto no me esta pasando a mi y sentimos que nadie nos escucha, que estamos solos, que 
nos ahogamos en nuestra situación, hasta que Dios nos lleva a su palabra y comenzamos 
a ver la esperanza que nos muestra su palabra y vemos que las aflicciones de este 
mundo no se comparan con la gloria que viene, cuando Cristo venga.

Pero es a través de su palabra que podemos estar apercibidos de Él, es en su palabra 
que esta nuestra esperanza, es su palabra que nos muestra cómo dar una alabanza que 
no produzca tristeza y en su momento dar una alabanza incorruptible.

UNA ALABANZA INCORRUPTIBLE(Zacarias 9:10)
Ya mencione que el versículo 9 se refiere a su primera venida, pero el versículo 10 no lo hemos 
visto suceder, así que esto se esta refiriendo a su segunda venida. Vamos a ver como el profeta 
describe este momento en el versículo 10.

El texto dice:”Destruiré el carro de Efraín Y el caballo de Jerusalén” Esta muy claro que el 
Señor no esta contando con la estructura militar del pueblo, es mas, no dice: no usaré los carros y 
los caballos del pueblo, dice: que los destruirá, en el mejor de los casos serán armas convertidas en 
instrumentos pacíficos, pero tenlo por seguro, El no va a utilizar armas para defender su reino
De hecho no solo destruirá las armas de Israel, sino que cuando dice que destruirá el arco de guerra, 
es haciendo referencia de la destrucción de todas las armas de guerra que existan en la tierra.

ILUSTRACION: Y es muy lógico, imaginemos a Cristo diciendo Juan, Jairo tomen las armas, 
vamos a proteger el reino… cuando a El se le entrego todo el dominio y la potestad de todo lo 
creado, El tiene la vida de todos en sus manos, con solo decir la palabra las cosas suceden. Ademas 
esas armas son inútiles cuando se trata de vencer a la muerte y al pecado, solo Él los venció en la 
cruz del calvario.

El texto sigue diciendo: Él hablará paz a las naciones, recordemos que el texto esta hablando de 
su reino, así que su reino será para los que esperaron el El, los que le reconocieron como señor y 
salvador, pero para los que no le reconocieron el juicio de una condena eterna es lo que le espera. 
Pero para nosotros no será así, estaremos con Él y el profeta dice que: Su dominio será de mar a 
mar,Y desde el Río[a] hasta los confines de la tierra.

Hoy en día no es tan fácil ver como será nuestra vida cuando estemos con Cristo, con todo el 
sufrimiento y maldad que nos rodea, con todas las injusticias y sufrimiento que padecemos., pero lo 
que el texto si nos dice es que no habrá guerra entre nosotros las personas y que El nos hablara de 
paz, que su reino no tendrá fronteras y que su dominio será en el mundo entero sin la presencia del 
mal.

Tenemos que estar escudriñando su palabra y estar anhelando su venida, porque cuando el venga no 
vendrá con un pollino prestado, su palabra dice que todo ojo le vera y que vendrá con poder a 
levantar a su pueblo, y te diré otra cosa esta vez el llamado de alegría para ti no será poca cosa, es 
que cuando le veas, lo que paso en la entrada de Jerusalén que dará chiquito, yo quiero que te 
imagines ese momento, tu viéndole venir y mirándonos todos nosotros y diciendo ahí viene y vivir 
lo que describe Apocalipsis 7: 9 Después de esto miré, y vi una gran multitud, que nadie podía 
contar, de todas las naciones, tribus, pueblos, y lenguas, de pie delante del trono y delante del 
Cordero, vestidos con vestiduras blancas y con palmas en las manos. 10 Clamaban[b] a gran 
voz:
«La salvación pertenece a nuestro Dios que está sentado en el trono, y al Cordero».
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CONCLUCION:

1- Que? Lo que estoy tratando de decir es que nuestra alabanza debe de ser con gozo por que El 
viene y eso es más que suficiente.
2- Cuando? Por esto tenemos que alabarlo en todas nuestras circunstancias, ya sea que estemos bien 
o estemos mal, si estamos tristes o alegres, porque la noticia que tenemos es mas grande que 
cualquier cosa, “El viene por mi”
3- Donde? Alabéalo mientras trabajas, mientras estudias, mientras comes o donde quieras que estes, 
porque El ya viene
4- Por que? Si eres creyente esto es importante para ti, porque la palabra de Dios anuncia un futuro 
que da gozo y esperanza en esta vida presente… Pero si aquí hay no Cristiano esto es muy 
importante porque El vine y si no le reconoces como tu Señor y Salvador tendrás una consecuencia 
que nunca se ha visto, la ira de Dios, una de las razones por la cual siempre habrá paz cuando Cristo 
venga, es porque ya todo el que no le reconoció estará en un lugar apartado de la gracia de Dios y 
de eso es que tu puedes ser salvado en el día de hoy.
5-Como? Tal vez te preguntes como yo sé que vendrá? Pues yo se que vendrá porque su palabra lo 
dice, porque cuando el dijo hágase la luz la, luz se hizo, cuando el dijo que vendría un diluvio, el 
diluvio vino, cuando el dijo que el salvador del mundo nacería El nació, cuando dijo que moriría y 
resucitaría así paso… Entonces yo te pregunto que te hace pensar que no pasara igual si El dijo “Yo 
vengo pronto” ten por seguro que Cristo Viene Glorifica a tu Señor y espera en El.


